



Ein einheitlicher und massenhafter 1. Mai für die Rücknahme!

Paris, den 17. April 2023

Die Äußerungen, die der Präsident der Republik heute Abend gemacht hat, zeigen, dass er die im ganzen Land ausgedrückte Wut immer noch nicht verstanden hat und stur bleibt. Er muss die Demokratie in sozialen Fragen und die mehrheitliche Ablehnung dieser Reform durch die Bevölkerung respektieren.

Durch ihre Sturheit ist sich die Exekutive ihrer Verantwortung nicht bewusst, die sie mit ihrem Leugnen trägt, und sie ist allein verantwortlich für eine explosive Situation im ganzen Land. Seit drei Monaten ist die Ablehnung der Rentenreform unverändert massiv. Nachdem er das Gesetz bereits am Freitag verkündet hat, bestätigt der Präsident der Republik in seiner Ansprache seine Missachtung sowohl gegenüber den Gewerkschaftsorganisationen als auch gegenüber der Jugend und der gesamten Bevölkerung.

Das Gewerkschaftsbündnis bestätigt, dass es weder an den Treffen mit der Exekutive noch an dem morgigen Treffen mit dem Präsidenten der Republik teilnehmen wird.

An zwölf Tagen mit mächtigen Demonstrationen, Streiks, Aktionen und lokalen Initiativen in den Betrieben, im öffentlichen Dienst und an den Studienorten hat das Gewerkschaftsbündnis Millionen von Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmern, Jugendlichen und Rentnerinnen und Rentnern mobilisiert.

Das Gewerkschaftsbündnis ruft dazu auf, den 1. Mai zu einem Tag der massiven, einheitlichen und breit angelegten Mobilisierung gegen die Rentenreform überall im Land zu machen, mit Ruhe und Entschlossenheit. Sie lädt alle Arbeitnehmerinnen und Arbeitnehmer, Jugendlichen, Rentnerinnen und Rentner sowie die gesamte Bevölkerung dazu ein, sich zusammen mit Arbeitskolleg*innen, Freund*innen und Familie massiv daran zu beteiligen, um die Rücknahme dieser ungerechtfertigten, brutalen und ungerechten Reform zu erreichen.

In Anwesenheit internationaler GewerkschaftsvertreterInnen, die unseren Kampf unterstützen, werden Generalsekretäre, Vorsitzenden und Co-Delegierten der Gewerkschaften und Jugendorganisationen an der Demonstration in Paris teilnehmen.

Vereint, gemeinsam, entschlossen für soziale Gerechtigkeit.

<https://solidaires.org/sinformer-et-agir/actualites-et-mobilisations/communiqués/un-1er-mai-unitaire-et-populaire-pour-le-retrait/>
Übersetzung: Redaktion vom Newsletter „Sand im Getriebe“, <https://www.attac.de/bildungsangebot/sig/startseite>